



Maison des associations
1A place des Orphelins
67000 STRASBOURG

Rapport d'activités 2003-2004

Chers membres de Velopax,

après un peu plus d'un an d'existence, je suis heureux de pouvoir dresser un premier bilan de nos activités. Notre association a profité de cette première année pour bien planter ses bases. Avec la construction du site Internet et la tenue de quelques activités de visibilité, de plus en plus de gens connaissent Velopax et son grand projet de Tour des Amériques « Vert demain ».

Annie Raymond, notre secrétaire, s'est impliquée grandement dans la construction de notre site Internet et je souhaite profiter de ce rapport pour la remercier très chaleureusement pour ses nombreuses heures de travail bénévole.

Pour autant, il est difficile de dire que Velopax a réalisé les objectifs qu'elle s'est fixés au cours de cette première année d'opération. Encore une fois, la mise en place des structures de l'association et du projet ont occupé la majorité de notre temps. En l'absence d'employés rémunérés, le travail reposait uniquement sur nos bénévoles. Le recrutement de membres a été évoqué lors d'une réunion de comité, et il devrait s'inscrire dans les objectifs de l'année à venir. Notre anonymat relatif et mon manque de connaissances, en tant que président, d'un certain nombre de réalités françaises nous a valu d'être mal informés des événements relatifs à nos objectifs.

Cette première année nous a cependant permis de mettre doucement en place les outils pour l'avenir de l'association. Depuis le début du mois de septembre le rythme a changé. Avec le départ du Tour en mai 2005, nous savons tous que les mois à venir seront chargés.

Ci-dessous un tableau des principales activités, des événements importants pour l'association depuis sa création.

Merci de votre engagement,

Christian Blanchard, Président

Moments importants 2003-2004

Avril 2003 : - 2 Conférences rémunérées à la Maison des cyclistes de Montréal
- première approche de l'organisme Cyclo Nord Sud.

Juin 2003 : Signature d'une entente de partenariat avec CADR 67 de Strasbourg.

Juillet 2003 : AG extraordinaire afin de transférer le siège social de Velopax à la maison des associations de Strasbourg.

Août et septembre 2003 : Tenue d'un cyclo-don dans le cadre d'un voyage à vélo dans l'ouest de la France. Des profits d'environ 800 Euros sont générés.

Décembre 2003 :

- Kiosque au marché de Noël de Mutzig, vente de sandwiches au concert de Châkidor
- Cyclo-don et conférence à l'Université du Québec à Chicoutimi, profits mitigés
- Publication d'un article dans le journal de Chicoutimi *Le Quotidien*.
- Début officiel du travail sur le site Internet de Velopax.

Janvier 2004 : Proposition officielle de partenariat au CA de Cyclo Nord Sud.

Juillet 2004 : Signature d'une entente de partenariat avec Cyclo Nord Sud.

Août 2004 : - Mise en ligne du site Internet

- impression de 333 t-shirts à vendre à titre de financement du tour des Amériques.

Septembre 2004 : - Première Bicyc'lette

- Pierre Beauregard remporte une bourse d'excellence de \$10 000
- Pierre Harvey devient signataire de l'appui à Velopax.

Rapport budgétaire

Dépenses

- Assurance pour l'association	75,00€
- Siège social (cotisation et gestion du courrier)	35,00 €
- Frais bancaires	16,70 €
- Envois postaux (t-shirts, cyclo-don)	88,00 €
- Fournitures de bureau	23,90€
- mannequin pour vente	12,00€
TOTAL	250,60€

Au jour de l'assemblée générale, l'association n'avait toujours pas reçu la facture pour l'impression des T-shirts

Entrées

Activités pour financement du grand projet

- Dons	6 600,00€
- Vente de t-shirts & frais de poste	1 525,65€
- Cyclo-don 2003	800,00€
- Marché de Noël de Mutzig	175,00€
- Vente publication	80,00€
TOTAL	9 180 ,65€

SOLDE	8 930,05€
--------------	------------------

Marie Collin, Trésorière